
EMENTA:  REQUER A  ROÇADA  DE MATO  NO  CANTEIRO

CENTRAL ENTRE AS RUAS SALDANHA GAMA E

JOSÉ BONIFÁCIO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados por comerciantes da
região central, que solicitaram a roçada da grama no canteiro central entre as Ruas José
Bonifácio e Saldanha Gama.

CONSIDERANDO   que  neste  canteiro  a  grama  está  alta  e
dificulta  a  travessia  de  pedestres,  além  de  oferecer  risco  para  abrigar  animais
peçonhentos.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo, para que por meio da

secretaria competente avalie  o caso e adote as medidas que considerar  necessárias.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 

REQUERIMENTO Nº 7599/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 7
59

9/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 2
11

73
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 0
3/

11
/2

02
2 

14
:2

8:
38

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 G
lá

uc
ia

 B
er

en
ic

e 
Sa

nt
os

 d
a 

Si
lv

a
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 A
82

E-
22

FF
-E

0C
3-

2B
7C

.

Pag. 1/1


